

PEWARTA CILIK AMBIL ALIH ANTARA TERKAIT HARI ANAK NASIONAL



Pewarta cilik mengambil alih Kantor Berita ANTARA di Pasar Baru, Jakarta Pusat, untuk sementara pada Jumat (19/7) dalam acara "Kids take over ANTARA" untuk menyambut Hari Anak Nasional (HAN) yang akan jatuh pada 23 Juli 2024 mendatang.

Sembilan anak dari karyawan ANTARA berusia 3-8 tahun mengunjungi ANTARA Heritage Center dan bertemu pewarta teks, foto, serta video untuk merasakan praktik menjadi pewarta cilik dalam sehari.

"Kita bersyukur memiliki sebuah kantor yang ramah keluarga, salah satunya dengan membuat agenda untuk keluarga karyawan yang menjadi salah satu upaya employee engagement (melibatkan karyawan), sehingga teman-teman karyawan merasa keluarganya diperhatikan oleh perusahaan," kata Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko ANTARA Nina Kurnia Dewi di Jakarta, Sabtu.

Menurut Nina, acara tersebut sangat positif untuk memberikan kesempatan bagi anak-anak dalam mengenali lingkungannya, serta mengawal dan melindungi mereka dengan memberikan kesempatan bermain sambil mengenal tempat orang tuanya bekerja.

"Sebagai insan ANTARA, orang tua akan merasakan bahwa perusahaan telah menerapkan employee wellbeing atau kesejahteraan karyawan," ucapnya.

Sementara itu, Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Akhmad Munir mengemukakan acara tersebut diselenggarakan untuk mendukung "BUMN Bersama Hari Anak Nasional".

"Kids take over ANTARA menjadi usaha untuk memperkenalkan sejak dini kepada anak-anak tentang apa itu Kantor Berita, serta keberadaan ANTARA mulai dari internal perusahaan sendiri," tuturnya.

Anak-anak pun sangat antusias ketika diperbolehkan mencoba kamera televisi, foto, serta mencoba mewawancarai teman mereka sendiri. Mereka juga diajak merasakan suasana studio ANTARA TV.

Berbagai pertanyaan pun meluncur dari anak-anak tersebut saat praktik mewawancarai Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko ANTARA Nina Kurnia Dewi, seperti “Ibu Nina sudah berapa lama di ANTARA?” atau “Ibu Nina pulang kantor pukul berapa?” juga “Siapa nama lengkap ibu Nina?”

Salah satu orang tua peserta, Ida Nurcahyani yang juga seorang Pewarta ANTARA mengapresiasi acara "Kids take over ANTARA" tersebut, dan merasa mendapatkan dukungan dari kantor melalui lingkungan kerja yang ramah ibu dan anak.

"Ini menjadi pengalaman pertama saya mengenalkan lingkungan kerja kepada anak. Harapan saya ke depan akan lebih banyak kantor yang ramah ibu bekerja, dan memberikan kesempatan kepada anak-anak mereka untuk lebih mengenal profesi orangtuanya," katanya.

Dalam rangka memperingati Hari Anak Nasional tahun 2024, Perum LKBN ANTARA mengangkat tema #BersamaANTARAdiHariAnak.

Selain program "Kids take over ANTARA", ada juga berbagai aktivasi berhadiah, serta kampanye bersama sejalan dengan tema dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (KemenPPPA) yaitu "Anak Terlindungi, Indonesia Maju".

Pewarta: Lintang Budiyantri Prameswari

Editor: Erafzon Saptiyulda AS

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Kalimantan pada Sabtu, 20 Juli 2024 13:57 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)